

## *Pina López Gay (PTE) asistió al congreso en Brazzaville*

# **Los jóvenes panafricanos, por la africanidad de Canarias**

MADRID, 22 (D16).— El último Congreso del Movimiento Panafricano de la Juventud aprobó una resolución de apoyo al pueblo canario para que luche por la autodeterminación, que implica la consideración de Canarias como parte de Africa.

Pina López Gay, secretaria general de la Joven Guardia Roja, organización invitada al congreso juvenil, celebrado del 10 al 16 de este mes, declaró a D16 que la mayoría de las organizaciones juveniles asistentes a la reunión de Brazzaville se mostraron defensoras de la africanidad del archipiélago español y sacaron adelante una resolución en dicho sentido.

El congreso —agregó Pina López Gay— aprobó otra resolución de reconocimiento de la República Árabe Saharaui Democráti-

ca (RASD), así como del Frente Polisario como único y legítimo representante del pueblo saharauí.

Dicha resolución incluye la petición a Marruecos de que abandone el territorio que ocupó en Tiris el Gharbia, tras el acuerdo de Mauritania con el Frente Polisario.

La resolución contiene, asimismo, una invitación al Gobierno español para que denuncie los Acuerdos tripartitos de Madrid por los que cedió la administración del Sáhara, en noviembre de 1975, a Marruecos y Mauritania.

El Congreso del Movimiento Juvenil Panafricano representó un hito en la lucha de los jóvenes africanos por la independencia económica y política de su continente y contra el imperialismo y el «apartheid», según Pina López Gay.